VERÖFFENTLICHUNG

Mittelbadische Presse, 17. April 2019



MITTELBADISCHE PRESSE | www.bo.de

APPENWEIER / RENCHEN

Bimmerles Auxerrois Sommerwein-Sieger

Großer Erfolg für das Erlacher Weingut und Weinhaus

(red/fb). Renchen-Erlach Zwei, die Hand in Hand gehen: Spargel und Wein. Die Staatssekretärin im Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg, Friedlinde Gurr-Hirsch, zeichnete in Weinstadt die Gewinner der Sommerweine 2019 aus.

Der Wettbewerb wird vom »Haus der Baden-Württemberger Weine«, der Vereinigung der »Schmeck den Süden«-Gastronomen in Kooperation mit dem Badischen und dem Württembergischen Weinbauverband ausgelobt. Mit der Auszeichnung soll der Gast auf den ersten Blick erkennen, wo er mit Baden-Württemberger Weinen verwöhnt wird.

Exklusiv für die »Schmeck den Süden«-Betriebe wählt eine Jury zweimal jährlich »Weine des Monats« aus, jeweils für das Sommer- und das Winterhalbjahr. Als Gewinner der Sommerweine 2019 wurden je drei Rebensäfte von badischen und drei aus württembergischen gütern ausgezeichnet, informierte die Staatssekretärin.

»Seit wir an diesem Wett-bewerb teilnehmen, stellten wir schon mehrfach den Siegerwein. Darauf sind wir stolz«, freut sich Siegbert Bimmerle vom gleichnami-gen Weingut über die Prämierung. Es sei sehr wichtig, dass nicht nur Weinliebhaber die Qualität der Bimmerle-Weine schätzen lernen, son-dern auch die Partner des Unternehmens, wie die Gas-tronomie mit hochwertiger regionaler Küche. Sie ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Kultur«, fügte Bimmerle hinzu.

Insgesamt wurden 167 Weine verkostet, davon 59 aus Baden und 167 aus Württemberg. »Ein überzeugender Erfolg für den 2018er Auxerrois Kabinett trocken«, gratulierte dann auch Renchens Bürgermeister Bernd Siefermann.



Bürgermeister Bernd Siefermann (2. v. rechts) und Siegbert Bimmerle zusammen mit den Bimmerle-Mitarbeiterinnen Ingrid Münchenbach (links) und Monika Kimmig (rechts).

